

Wie kommt man nach **RUDOLFING**?

Westautobahn bis Knoten Linz, hier auf die A7 wechseln. Dann die Abfahrt „Urfahr/Rohrbach, B127“ nehmen.

Auf der B127 immer Richtung Rohrbach (Ottensheim - Neufelden - Altenfelden). An Rohrbach vorbei, nach Rohrbach bei einer großen Kreuzung rechts Richtung Aigen-Schlägl (angeschrieben). Von Linz sind es ca. 60 km.

In Schlägl bei beiden Kreisverkehren die 2. Ausfahrt nehmen. Danach nach ca 1,5km links einbiegen nach Rudolfing. Da sieht man dann schon die Koppeln und die Reithalle.